

Limitar las distracciones en las aulas de clase de Alberta

17 de junio de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Para proteger la salud mental de los estudiantes y reducir las distracciones, las nuevas normas limitarán el uso de dispositivos móviles personales en las aulas de clase y la utilización de las redes sociales en las redes de escuelas.

Los dispositivos móviles personales y las redes sociales están cada vez más presentes en todos los aspectos de la vida, y las aulas de clase de Alberta no son la excepción. Aunque pueden ser herramientas útiles para apoyar el aprendizaje, los comentarios de más de 68 000 padres, maestros, socios educativos y estudiantes identificaron que los dispositivos móviles personales y las redes sociales pueden tener un impacto negativo en el rendimiento y el bienestar mental de los estudiantes.

Basándose en esos comentarios, el Gobierno de Alberta está estableciendo normas que se implantarán a partir del 1 de septiembre para garantizar que los dispositivos móviles personales y las redes sociales no interrumpan el aprendizaje.

«Padres, maestros, estudiantes y nuestros socios educativos tenían claro que el uso de dispositivos móviles personales y de redes sociales en el aula de clase era motivo de preocupación. Estamos adoptando un enfoque medido para proteger a los estudiantes mediante la restricción del uso de dispositivos móviles personales durante las horas de enseñanza con el objetivo de reducir las distracciones y el acoso, maximizar el tiempo de aprendizaje y apoyar la salud mental de los estudiantes».

Demetrios Nicolaidis, ministro de Educación

Las nuevas normas sobre dispositivos móviles personales establecerán restricciones, procedimientos de aplicación y excepciones para las autoridades de escuelas públicas K-

12, separadas, francófonas, públicas chárter, independientes y operadores de servicios para la primera infancia de Alberta. Se harán excepciones a nivel provincial para los estudiantes que utilicen dispositivos móviles por necesidades médicas y de salud, para apoyar necesidades de aprendizaje especializadas y para fines educativos.

Las autoridades escolares implantarán políticas y procedimientos elaborados a nivel local para el uso de dispositivos móviles personales y redes sociales en sus escuelas. Estas políticas y procedimientos deberán cumplir con las normas provinciales, pero seguirán permitiendo autonomía y flexibilidad para satisfacer las necesidades específicas de las comunidades y los estudiantes a quienes prestan servicio.

En las próximas semanas y meses, las autoridades escolares darán a conocer a los padres de familia y tutores los detalles de sus políticas y reglas.

Datos relevantes

- En la actualidad, las autoridades escolares de Alberta tienen autonomía para establecer su propia política sobre el uso de celulares por parte de los estudiantes en las escuelas. Las políticas varían mucho en toda la provincia.
- En los últimos años, Ontario, Quebec y Colombia Británica han anunciado restricciones o prohibiciones a nivel provincial sobre el uso de celulares en las escuelas, con ciertas excepciones.
- Alberta Education entabló contacto con estudiantes, padres y socios educativos.
 - Una encuesta dirigida a padres y grupos de interés de las escuelas recibió más de 68 000 respuestas. Casi el 90 por ciento de los encuestados compartía la preocupación por el uso de celulares por parte de los alumnos en la escuela.
 - Diversos grupos de interés del ámbito educativo participaron en dos sesiones virtuales de colaboración.

Información relacionada

- [Participación en la encuesta sobre el uso de celulares en las escuelas](#)

Multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

Consultas de los medios de comunicación

Kevin Lee

780-427-5010

Secretario de Prensa, Educación